

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

22711142 - ERA SRIDIANTI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	IC: ok, cuci tangan ok, saat melaporkan gait laporkan yg bs diamati saja ya, pakaian masih berpakaian lengkap tp bs melaporkan kulit, tanda radang dll. setelah baju dibuka nilai kondisi kulit, otot, tulang, postur, simetrisitas, arms: look and feel: ok, motorik: ok, sensorik: belum dilakukan, vaskuler: belum melakukan pulsasi arteri radialis dan ulnaris, Move: kurang forward abduction
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	mestinya kamu meriksa baik inspeksi maupun palpasi sambil menyebutkan misalkan dibagian lengan atas otot bisep trisep bentuknya normal simetris, tenar hipotenar dll begitu ya, saat mengukur juga sambil menyebutkan yg diukur dari mana kemana, jangan cuma sebut alhamdulillah normal, saat pemeriksaan gerakan juga yg diperiksa apa normalnya bagaimana, jangan hanya melakukan terus bilang normal, pemeriksaan kekuatan otot juga begitu ini melakukan pemeriksaan kekuatan otot bagian mana lengan atas, lengan bawah, tangan atau jari2, jadi jangan cuma 1 pemeriksaan lalu bilang kekuatannya normal. lain kali lebih teliti lagi ya, semua segmen/regio diperiksa. arm dropping test tdk dilakukan
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	posisi duduk mungkin bisa lenih sejajar dengan kuris uyang sama, waktu lapang pandang juga tolong diinstruksikan sehingga pasien tidak meliriknilai juga pantulan cahaya tepat ditengeah iris tidak, kemudian samakan dulu tekanan dengan yang normalnya kemana sebelum menilai TIO pada pasien, yang dilaporkan masih kurang pas (TIO kenapa yang dilaporkan benjolan?)
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	px n 1: saat memeriksa penciuman harap minta pasien menutup mata ya. harap dipelajari kembali bagaimana memeriksa fungsi n 5 dan 7. semoga diujian selanjutnya tdk grogi ya agar lebih baik lagi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent kurang lengkap. belum menjelaskan prosedur/cara pemeriksaan. belum mennayakan apakah terasa sama kanan dan kirii.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	saat pemeriksaan tidak perlu takut-takut ya. lakukan saja dengan hati-hati, soft and gentle. gunakan bahasa awam saat bicara dengan pasien.
PEMERIKSAAN VISUS	Pemeriksaan lambaian tangan tidak dilakukan. pada pemeriksaan dengan cahaya dan warna, ps belum diminta menutup mata yang kanan. visus mata kiri ps bukan 1/60 tapi 1/tidak terhingga. mahasiswa belum bisa menginterpretasikan nilai visus. belajar lagi ya.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	tidak cuci tangan sebelum pemeriksaan, persiapan alat belum lengkap
UNIVERSAL PRECAUTION	setelah cuci tangan bersih usahakan meminimalisir memegang benda2 yang lain termasuk baju, kemudian membuka perlengkapan steril dengan menggunakan pean panjang yang ada di meja steril?? perhatikan bedanya korentang dan pean panjang ya dek, penutup kepala dipakai terbalik, cara mengeringkan tangan dengan handuk steril kurang tepat, pada saat gloving jika tidak kidal sebaiknya dimulai dari kanan dulu ya